

#SENIOREN #VERANSTALTUNGEN 18. Mai 2017

Seniorenkreis Homburg: Besuch der Globus Handelskette

Mit 24 Kolleginnen/ Kollegen besuchte der Seniorenkreis Homburg die Handelskette Globus im Ortsteil Einöd.



Hier bekamen unsere Teilnehmer einen Einblick in den gläsernen Globus, das heißt, es wurden Blicke hinter die Kulissen geworfen, z.B. die der Bäckerei und der Wurst- und Fleischverarbeitung. Überall in den Abteilungen wurden kleine Delikatessen gereicht, was die Besucher sehr erfreute.

Beim nächsten Einkauf in einem dieser Handelskettenfilialen wird man sich an diesen Besuch erinnern - und man wird anders auf die ausgelegten Waren blicken, die mit viel Herz und Arbeit in der Auslage präsentiert werden.